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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Einführung von „itslearning“ 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1.Nach welchen Kriterien werden die Schulen zur Einführung von "itslearning“ ausge-
wählt?  
2. Welche Schulen konnten bisher, trotz Bedarf/Interesse, nicht berücksichtigt werden 
und wie wurden die Ablehnungen begründet?  
3. Wie bewertet der Senat die bisherigen quantitativen und qualitativen Möglichkeiten 
der Unterstützung der Schulen zur Einführung von "itslearning“ bei der Einführung durch 
das LIS und die senatorische Behörde? 

 
 
 

Julie Kohlrausch, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
 


